

Mañana viernes, a partir de las 20:00 horas

EL GRUPO DE MAYORES TALÍA REPRESENTA LA OBRA “PUEBLA DE LAS MUJERES”

Vva. de la Cañada, 5 de julio.- El Grupo de Teatro de Mayores Talía pondrá mañana en escena la obra titulada “Puebla de las Mujeres”. Se trata de una comedia, escrita por Serafín y Joaquín Álvarez Quintero, ambientada en un patio andaluz, repleta de enredos y equívocos que narra cómo un grupo de mujeres del lugar “encauzan y controlan” el amor del abogado Adolfo por Juanita la Rosa, pese al intento inicial de aquél por mantener su intimidad.

La obra, dirigida por la profesora Leonor Parrilli, comenzará a las 20:00 horas en el Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10). La entrada al espectáculo es gratuita.

Para ejercitar la memoria y estar en forma

El Grupo Talía está formado por 15 mayores villanovenses con edades comprendidas entre los 65 y 82 años y un denominador común: su afición por el teatro. Asisten a las clases de teatro, organizadas por la Concejalía de Mayores desde hace más de un lustro. Representan una media de tres obras al año que, en algunos casos, superan las dos horas de duración. “No sólo se aprenden los distintos papeles, también decoran el escenario e incluso se confeccionan su propio vestuario. El teatro les ayuda a mantenerse en forma, a ejercitar la memoria y por supuesto a disfrutar y a divertirse”, señaló la concejal de Mayores y Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández.

Entre las obras representadas por el Grupo Talía, destacan: “Bodas de Sangre” de García Lorca, “Marido de ida y vuelta” y “Eloisa está debajo de un almendro” de Jardiel Poncela, “Los intereses creados” de Jacinto Benavente, “Esta noche es la víspera” de Víctor Ruiz Iriarte o “Ni fo, ni fa” de Darío Fo. No sólo actúan en Villanueva de la Cañada, han realizado distintas actuaciones en otros municipios e incluso actuaron en el centro penitenciario de mujeres de Soto del Real.

